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No dia seis de julho de dois mil e vinte e um, as quatorze horas reuniram-se no gabinete do 

prefeito Mario Weber, os integrantes do Conselho de Operações Emergenciais - COE de 

Campo Bonito, conforme lista presencial assinada e anexa a esta ata. A reunião iniciou com a 

senhora Elisiane Carneiro Costa representante da Secretaria de Saúde, apresentando o cenário 

pandêmico no município. O Secretário de Administração Gilmar Delfin ressaltou que os casos 

de Covid-19 estão em queda nos últimos dias, porém disse da importância do contínuo 

cuidado. O secretário colocou ainda que a reunião tem como pauta principal o retorno das 

atividades letivas presenciais no âmbito municipal. A Secretária de Educação, Cultura e 

Esporte Cristiane Grzybowski Ripplinger apresentou aos presentes as medidas adotadas para 

o retorno das atividades letivas, mencionando, por exemplo, como será a acolhida dos alunos, 

como se dará o transporte escolar, as medidas de prevenção adotadas, as quais estão em 

consonância com os planos de contingência das respectivas instituições de ensino, além disso, 

as medidas sanitárias também foram apresentadas a Secretária de Saúde, vigilância sanitária e 

respectivos conselhos de monitoramento do retorno as aulas. Também foi apontado por ela, 

que os planos de contingência estão em constante mudança considerando as normativas 

estabelecidas pelos governos Estadual e Federal. Os presentes questionaram sobre como será 

o retorno, no sentido de compreender se há obrigatoriedade e sob quais condições se dará esse 

retorno. Na sequência a senhora Secretária Cristiane, explicou que o retorno se dará neste 

momento de forma hibrida, não havendo obrigatoriedade, podendo os responsáveis optar 

pelas modalidades presenciais ou remotas. Destacasse na fala da secretária que essas medidas 

se dão a luz das resoluções definidas pelas Secretarias de Estado da Educação, que podem 

sofrer alterações em qualquer tempo, fazendo dessa forma que novas medidas sejam 

pensadas. Destacou também, que as medidas assumidas frente à Educação são medidas que 

emergem de reflexões e diálogos com os gestores das instituições municipais, além dos 

encontros com gestores da Educação da região Oeste do Paraná. Sanadas as dúvidas, a 

maioria dos presentes concordam com o retorno das atividades letivas presenciais, estando em 

constante monitoramente e revisadas se necessário. Em relação às atividades desenvolvidas na 



 

área do esporte, estas continuam suspensas considerando que o contato físico entre os atletas. 

A reunião encerrou-se sem data confirmada para a próxima, ficando acordado que todos 

participantes podem ser convocados conforme for necessário. 

 


